
DEUTSCH
Sehr geehrte Kundin, sehr geehrter Kunde,
wir freuen uns, dass Sie sich für diese  FLIPLINE Kopfstütze entschieden haben. 
Sollten Sie Fragen zum Produkt  haben,  kontaktieren Sie den Kundenservice über 
unsere Webseite: www.ds-group.de/kundenservice
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• Montageanleitung, 1 x
Den Lieferumfang auf Vollständigkeit und Transportschäden überprüfen. Bei 
Schäden nicht verwenden, sondern den Kundenservice kontaktieren. Eventuelle 
Folien, Aufkleber oder Transportschutz abnehmen. Niemals eventuelle Warn-
hinweise entfernen!

Wichtige Hinweise
 ■ Das Produkt ist dazu bestimmt, an handelsüblichen Kraftfahrzeug-Kopfstützen 

mit Metallstange befestigt zu werden und dient als seitliche Kopfstütze an 
Beifahrer- und Rücksitzen. Die Verwendung an Fahrersitzen ist nicht 
zulässig!

 ■ Die Kopfstütze bietet keine zusätzliche Schutzfunktion! Sie dient lediglich 
der Entspannung.

 ■ Das Produkt ist für den privaten Gebrauch, nicht für eine gewerbliche 
Nutzung bestimmt. 

 ■ Nur für den angegebenen Zweck und nur wie in der Montageanleitung 
beschrieben nutzen. Jede weitere Verwendung gilt als bestimmungswidrig.

 ■ Das Produkt schützen vor Feuer sowie scharfen und spitzen Gegenständen.
 ■ Das Produkt bei Nichtgebrauch für Kinder und Tiere unzugänglich aufbewahren.
 ■ Zum Reinigen keine ätzenden oder scheuernden Reinigungsmittel verwenden.  

Die Bezüge können von den Flügelpolstern abgenommen und von Hand ge-
waschen werden. Die Hinweise auf dem Waschetikett beachten. Die Bezüge 
vollständig trocknen lassen, bevor diese erneut verwendet werden.  
Die Schaumstoffkerne der beiden Flügelpolster sind nicht waschbar.

Montageanleitung

15830 / 15838 / 15839

Montage
1. Je nach Dicke der Metallstangen an den Kopfstützen des Fahrzeugs:  

(C) oder (D) auswählen und auf die Metallstangen stecken.
2. (F) lose in (G) stecken.
3. Den Abstand zwischen den Metallstangen messen. Dann den Abstand 

zwischen den Haken des Produkts gleichmäßig folgendermaßen anpassen:
1. Arretierungen lösen.
2. Haken verschieben: [Abstand Haken] = [Abstand Metallstangen] + 2 cm
3. Arretierungen fixieren.

4. (F) und (G) leicht ineinander drücken (4.1.) und von vorne an den 
 Metallstangen einhaken (4.2.). 
Nach dem Loslassen sollte der Abstand zwischen den Schienen (4.3.) 
max. 3 cm betragen, damit diese sicher fixiert sind. Andernfalls den Abstand 
korrigieren (siehe Schritt 3.).

5. (A) und (B) aufstecken, dann beidseitig (E) handfest auf das Gewinde 
schrauben.

Benutzung
• Höhe anpassen: (A) und (B) nach Bedarf nach oben oder unten drehen.
• Entnehmen: (F) und (G) leicht ineinander drücken, dann die Haken von den 

Metallstangen lösen.

Produktdaten

Artikel nummer: 15830 15838 15839
Farbe (Nähte): weiß rot schwarz
Modellnummer: FLIP-CARHD8935
Maße (ca.): 37,5 x 23 cm
Gewicht: 0,66 kg
ID Montage anleitung: Z 15830_15838_15839 M DS V1 0325 as

Entsorgung

Das Verpackungsmaterial umwelt gerecht entsorgen und der Wertstoff-
sammlung zuführen. Auch das Produkt umweltgerecht entsorgen.

Die Abfallvermeidung leistet einen noch wertvolleren Beitrag zum 
Umweltschutz. Sofern möglich, ist daher neben einer weiteren eigenen 
Nutzung oder Reparatur auch die Abgabe an Zweitnutzer eine ökologisch 
wertvolle Alternative zur Entsorgung.

Alle Rechte vorbehalten.

DS Produkte GmbH, Stormarnring 14, 22145 Stapelfeld, Deutschland

Kundenservice: 
Am Heisterbusch 1, 19258 Gallin, Deutschland 

✆ +49 38851 314650 *) • kundenservice@dspro.de
*) Anruf in das deutsche Festnetz zum Tarif Ihres Anbieters.
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ENGLISH
Dear Customer,
We are delighted that you have chosen this  FLIPLINE headrest. If you have any 
questions about the product, contact the customer service department via our 
website: www.ds-group.de/kundenservice
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• Installation instructions, 1 x
Check the items supplied for completeness and transport damage. If you find any 
damage, do not use the product but contact our customer service department. 
Remove any possible films, stickers or transport protection from the power tool. 
Never remove possible warnings!

Important Notices
 ■ This product is designed to be attached to standard vehicle headrests with 

a metal rod and serves as a side headrest on passenger and rear seats. 
The use on driver seats is not permitted!

 ■ The headrest does not provide any additional protection! It is only 
designed for relaxation.

 ■ The product is for personal use only and is not intended for commercial 
 applications. 

 ■ Use only for the specified purpose and as described in the installation 
instructions. Any other use is deemed to be improper.

 ■ Protect the product from fire as well as sharp and pointed objects.
 ■ When not in use, keep the product out of the reach of children and animals.
 ■ Do not use any caustic or abrasive cleaning agents to clean the product.  

The covers can be detached from the wing pads and washed by hand. 
Follow the instructions on the washing label. Allow the covers to dry com-
pletely before using them again.  
The foam cores of the two wing pads are not washable.

Installation Instructions

15830 / 15838 / 15839

Assembly
1. Depending on the thickness of the metal rods on the vehicle’s headrests: 

Select (C) or (D) and put them on the metal rods.
2. Insert (F) loosely into (G).
3. Measure the distance between the metal rods. Then adjust the distance 

between the hooks of the product evenly as follows:
1. Release the locks.
2. Move the hooks: [Hook distance] = [Metal rod distance] + 2 cm
3. Fix the locks.

4. Press (F) and (G) slightly towards each other (4.1.) and hook them onto the 
metal rods from the front (4.2.). 
After letting go, the distance between the rails (4.3.) should be max. 3 cm 
so that they are securely fixed. Otherwise correct the distance (see step 3.).

5. Attach (A) and (B), then screw (E) hand-tight onto the thread on both sides.

Use
• Adjust height: Rotate (A) and (B) up or down as needed.
• To remove: Press (F) and (G) slightly towards each other, then release the 

hooks from the metal bars.

Product Data

Article number: 15830 15838 15839
Colour (seams): white red black
Model number: FLIP-CARHD8935
Dimensions ( approx.): 37.5 x 23 cm
Weight: 0.66 kg
ID installation instructions: Z 15830_15838_15839 M DS V1 0325 as

Disposal

Dispose of the packaging material in an environmentally friendly manner 
so that it can be recycled. Dispose of the product in an environmentally 
friendly manner as well.

Waste prevention makes an even more valuable contribution to protecting 
the environment. This means if possible, as well as continuing to use or 
repair a product yourself, passing it on to another user also represents an 
ecologically beneficial alternative to disposal.

All rights reserved.

DS Produkte GmbH, Stormarnring 14, 22145 Stapelfeld, Germany

Customer Service: 
Am Heisterbusch 1, 19258 Gallin, Germany 

✆ +49 38851 314650 *) • kundenservice@dspro.de
*) Calls to German landlines are subject to your provider’s charges.
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